



Es geht wieder los!

Am Freitag dem 13. März konnte der MVN noch seine GV durchführen, wobei sich Risikopersonen dispensieren konnten und eine möglichst corona-gerechte Sitzordnung erstellt wurde. Drei Tage später verfügte der Bundesrat den Lockdown. Alle Vereinstätigkeiten mit Ausnahme von ein paar virtuellen Sitzungen wurden eingestellt. Natürlich konnte man zuhause immer noch musizieren, aber auch für die übungsfreudigeren Mitspielenden ist dies eine harte Prüfung in Selbstdisziplin, wenn man keine Ziele vor Augen hat.

Doch nun geht es wieder los: dank des Entgegenkommens des Handballclubs darf der Musikverein bis zu den Sommerferien in der Turnhalle proben, womit die Abstände gemäss

Schutzkonzept eingehalten werden können. Für die Kleininformation ist am Dienstag im Singsaal auch genug Platz, so kann sich diese auf den Waldgottesdienst vom 05. Juli 2020 auf dem Taggenberg vorbereiten. Kommen Sie doch auch – es würde uns freuen, wenn wir ein möglichst zahlreiches Publikum hätten. Wir spielen gerne auch nach dem Gottesdienst noch ein kurzes Ständchen. Ansonsten geht es in den nächsten Proben vor allem darum, sich nach der Zwangspause wieder zu finden, denn nach den Sommerferien zielen wir dann schon auf die Auftritte am Samstagsmarkt vom 19. September und am Betttag (20. September), wo wir auch wieder den Gottesdienst begleiten und bei schönem Wetter ein Platzkonzert geben.



Die MVN-Kleininformation am Waldgottesdienst

Die Dirigentenwahl-Kommission kann endlich mit ihrer Aufgabe weitermachen und Bewerbungsgespräche mit den vier Kandidaten (Frauen sind leider keine mehr dabei) führen, die aufgrund der Bewerbungsunterlagen in die engere Wahl aufgenommen wurden. Die Kandidaten, welche die Kommission im Gespräch überzeugen können, werden nach den Sommerferien zu Probedirigaten eingeladen. So sollte es dann gegen Ende September klar werden, wer uns zur nächsten Abendunterhaltung führen wird.

Alex Epprecht

